

**Betreff:****Außenfläche (Spielplatz) für das SELAM****Organisationseinheit:**

Dezernat V

51 Fachbereich Kinder, Jugend und Familie

**Datum:**

11.03.2019

**Beratungsfolge**

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 331 Nordstadt (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

12.03.2019

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Vorausstellend erlaube ich mir den Hinweis, dass die außergewöhnlich lange Bearbeitungszeit der Verwaltung nicht den erwartbaren Reaktionszeiten entspricht. Für Ihre Geduld bei dieser Prüfanfrage bedanke ich mich daher ausdrücklich.

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 24.05.2018 wird wie folgt Stellung genommen:

Eine Außenspielfläche auf dem benannten Areal ist für die Nutzung als Außenfläche des Kinder- und Jugendzentrums Selam nicht geeignet. Die Erreichbarkeit dieser und ähnlicher Flächen auf der östlich gelegenen Seite der Hamburger Straße ist für Kinder in diesem Alter nicht gegeben. Für Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren stellt die Hamburger Straße eine Barriere dar, so die DIN 18034. Die Mitarbeiter\*innen des Kinder- und Jugendzentrums Selam wünschen sich seit Jahren eine Fläche, in fußläufiger Erreichbarkeit, auf der anderen Seite der Hamburger Straße.

Außerdem wurde an dieser Stelle ein 6.000 m<sup>2</sup> großer Bolzplatz durch die Stadtstraße Nord überplant, der durch eine kleinere Fläche ersetzt wird. Dort wäre es zweckdienlich, die Jugendspielfläche an dieser Stelle zu erweitern. Es würde sich der durch die Überplanung entstandene Fehlbedarf mindern.

Albinus

**Anlage/n:**

keine